

19/05/2009

Museo de la Real Sociedad. "Un museo en txuri-urdin"

EL museo de la Real ya es una realidad. Uno de los proyectos más ilusionantes que se había marcado el club y la comisión organizadora del Centenario tomó cuerpo ayer en una carpa colocada enfrente de Anoeta, donde tuvo lugar su presentación oficial. El alcalde Odón Elorza, el diputado de Deportes y Acción Exterior, Iñaki Galdos, y Jokin Aperribay ejercieron de maestros de ceremonias y proclamaron su ilusión porque reúna el pasado, presente y futuro de la historia del equipo txuri-urdin.

Las empresas guipuzcoanas Bascotecnia, Indar y Algeposa son los primeros patrocinadores del futuro museo motivo, por lo que Aperribay les hizo entrega de una placa conmemorativa. Gracias a sus aportaciones económicas, las obras, que tendrán un coste de 158.000 euros (92.000 la tienda), han podido comenzar ya y avanzan a buen ritmo. Entre estas tres empresas financiarán el 75% de la obra, y el 25% restante será cubierto por otros patrocinadores. El museo recogerá los momentos clave de la historia realista, como el nacimiento del club, las finales de la Copa del Rey en Santander, el equipo ascensor, la fundación del Sanse, el ascenso de Puertollano, la clasificación para las competiciones europeas, el gol de Zamora, la semifinal de la Copa de Europa, el título, de Copa, el doble subcampeonato, la Champions League ...

La arquitecto del proyecto, Izaskun Larzabal, explicó los detalles del proyecto. "El museo se ubicará en el semisótano del estadio de Anoeta, en un sótano bajo la fachada principal, y tendrá acceso directo desde la calle. Se colocará una fachada diáfana para contrarrestar con el hormigón. El local cuenta con más de 400 m² y en el mismo se organizarán visitas al estadio, como a los vestuarios, palco y sala de prensa. También se colocará una tienda pegada al museo con la intención de que emerja hacia el exterior y se haga presente todos los días del año. Las visitas finalizarán en esta tienda para que los aficionados hagan sus compras". El museo abrirá sus puertas el 7 de septiembre.